



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 SIMPULAN

Dari penelitian yang telah dilakukan, perlu diketahui bahwa manajemen TV3 belum berdiri sendiri. TV3 yang masih dalam tahap pengembangan, secara manajemen masih berada di bawah manajemen CTV *Network* sebagai stasiun jaringan. Oleh karena itu peneliti menyimpulkan bahwa manajemen media TV3 Tangerang dalam mendukung emansipasi perempuan belum berjalan dengan baik atau belum sesuai dengan fungsi manajemen yaitu fungsi perencanaan, fungsi pengorganisasian, fungsi pengarahan dan memberikan pengaruh, serta fungsi pengawasan. Keempat fungsi manajemen media penyiaran tersebut belum terlihat terlaksana dengan baik di TV3

Faktor yang menjadi kendala adalah dari faktor sumber daya manusia yang belum memadai dan juga karena Izin Penyelenggara Penyiaran yang belum dimiliki oleh TV3. Tujuan TV3 dalam mendukung emansipasi wanita juga belum terwujud karena program siaran yang ditayangkan oleh TV3 saat ini tidak ada yang dikhususkan untuk perempuan. Sehingga perlu diadakan evaluasi atau penilaian, terhadap manajemen TV3. Selain itu dari segi konten yang diproduksi TV3 belum memproduksi secara keseluruhan konten yang disiarkan. Dari 17 program yang disiarkan oleh TV3 hanya terdapat lima program yang diproduksi sendiri, artinya 12 program yang disiarkan

merupakan hasil kerjasama dengan pihak lain dan juga dari penjualan slot program kepada pihak lain.

5.2 SARAN

5.2.1 Saran Akademis

Penelitian yang dilakukan oleh peneliti ini masih memiliki keterbatasan yaitu keterbatasan penelitian ini karena hanya membahas mengenai manajemen media TV3 Tangerang. Peneliti menyarankan agar penelitian lanjutan dari penelitian ini bisa meneliti media yang juga bekerjasama dengan TV3 yaitu CTV Banten dan juga CTV *Network*. Penelitian selanjutnya juga bisa menggunakan metode lain seperti kuantitatif untuk mengukur seberapa besar pengaruh siaran TV3 Tangerang dalam mendukung emansipasi wanita agar dapat melihat apakah tujuan TV3 sudah terealisasikan.

5.2.2 Saran Praktis

Peneliti melihat dalam manajemen media TV3, masih banyak yang harus dibenahi seperti mengenai struktur organisasi, strategi program, dan juga sumber daya manusia yang perlu ditambah agar dapat meningkatkan kualitas kerja. Struktur organisasi juga diharapkan bisa segera diselesaikan karena dengan adanya struktur dapat membantu mengoptimalkan kerja dari SDM yang ada.

Selain itu mengenai Ijin Penyelenggara Penyiaran yang belum ada harus segera diurus agar selesai. TV3 juga diharapkan dapat berjalan sesuai dengan prosedur dan aturan yang telah ditetapkan oleh

pemerintah. Ketika ijin penyiaran sudah dimiliki diharapkan mampu meningkatkan kinerja dari TV3 dan juga dapat menjalankan fungsinya sebagai sebuah media lokal.